



EFE DIJO QUE HUBO DOS LESIONADOS, QUE IBAN EN OTRO BUS.

Dos buses de acercamiento protagonizaron choques

Dos accidentes de tránsito protagonizaron durante la tarde del lunes igual número de microbuses, los que estaban prestando el servicio de acercamiento de EFE Valparaíso en el contexto de las medidas de contingencia a causa del descarrilamiento del tren en el sector de Valencia. En específico, se trató de colisiones de máquinas

que operaban entre Chorrillos y Quilpué.

De acuerdo a lo informado por Benjamín Barros, jefe de Desarrollo Comercial, área que gestiona la intermodalidad con buses, el primer caso correspondió a un choque por alcance en Viña del Mar (1 Norte). En este accidente no hubo lesionados.

En tanto, el segundo se

produjo en Quilpué, a la altura del paradero 28, "donde uno de los buses de apoyo fue impactado por un bus de otra empresa", señaló Barros.

En esta última colisión, indicó el jefe de Desarrollo Comercial, "ninguno de los pasajeros del bus de apoyo resultó afectado, sin embargo, dos pasajeros

del otro bus quedaron con lesiones leves".

Por último, junto con lamentar estos dos accidentes, desde la empresa remarcaron que, como parte de las exigencias que realiza EFE al operador de buses, se encuentra el seguro para sus pasajeros, así como el cumplimiento de condiciones de conducción segura. 🚗